

# PRESSEMITTEILUNG



## Neue Suzuki Pro Garantie: 4 Jahre Garantie für jede neue Suzuki\*

Bensheim, 3. Juli 2023 – seit dem 1. Juli 2023 gewährt Suzuki auf alle neuen straßenzugelassenen Motorräder ab 300 Kubikzentimeter volle vier Jahre Garantie. Damit erhalten die Kunden ein Rundum-sorglos-Paket, mit dem sie sich voll und ganz auf den Fahrspaß mit ihrer neuen Maschine konzentrieren können.

Zwei plus zwei macht vier: Auf diese einfache Formel lässt sich die neue [4-Jahres Suzuki Pro Garantie](#) bringen. Sie setzt sich zusammen aus den üblichen zwei Jahren Werksgarantie sowie einer zweijährigen Anschlussgarantie für Neufahrzeuge. Entwickelt wurde diese neue Absicherung gemeinsam mit der MENEKS AG, einem führenden Anbieter von Systemgarantien.

Suzuki Motorräder zeichnen sich durch modernste Konstruktionsverfahren und höchste Verarbeitungsqualität aus. Bei Schäden, die auf einem Produktions- oder Montagefehler beruhen und während der normalen Nutzung auftreten, deckt die neue Suzuki 4-Jahres-Garantie die Kosten für Material und Arbeitszeit ab – und das komplett ohne Selbstbeteiligung.

Die neue Suzuki Pro Garantie gilt seit 1. Juli 2023 für alle neu erworbenen straßenzugelassenen Motorräder und Roller ab 300 Kubikzentimetern Hubraum.

Damit die neue 4-Jahres Suzuki Pro Garantie greift, muss das Motorrad über einen autorisierten Vertragshändler erworben werden. Und auch alle Servicearbeiten müssen regelmäßig in einer von Suzuki autorisierten Fachwerkstatt gemäß dem Wartungsplan durchgeführt werden. Für die Garantie gilt eine maximale Laufleistung von 80.000 Kilometern. Die Suzuki 4-Jahres-Garantie gilt für privat genutzte Maschinen ebenso wie für solche im gewerblichen Einsatz.

Vier Jahre Garantie – das bedeutet nicht nur sorgenfreies Fahren, sondern wirkt sich auch positiv auf den Werterhalt des Fahrzeugs aus. Und das über die gesamte Haltedauer bis hin zu einem eventuellen Wiederverkauf.

„Wir sind stolz, alle zulassungsfähigen Motorräder und Roller ab 300 Kubik mit der Suzuki 4-Jahres-Garantie anzubieten“, sagt Alexander Hild, General Manager Sales & Marketing Motorcycle bei Suzuki Deutschland. „Mit dieser Garantie bilden wir unser Suzuki Qualitätsversprechen in einem konkreten, wertsteigernden Benefit für den Kunden ab.“

*\* Die Suzuki Pro Garantie besteht aus einer 2-jährigen Werksgarantie und einer 2-jährigen Anschlussgarantie unseres Kooperationspartner MENEKS AG und gilt für alle neuen straßenzugelassenen Motorräder ab 300 cm<sup>3</sup>. Weitere Informationen unter [motorrad.suzuki.de/aktionen/garantie](https://motorrad.suzuki.de/aktionen/garantie)*

## Über Suzuki Deutschland

Die Suzuki Deutschland GmbH ist ein 100-prozentiges Tochterunternehmen der japanischen Suzuki Motor Corporation mit besonderem Fokus auf Kleinwagen, Allrad- und Hybrid-Technologien. Im Jahr 1964 startete Suzuki hierzulande zunächst den Vertrieb von Motorrädern und Marineprodukten, bevor ab 1980 auch erste Suzuki Automobile auf dem deutschen Markt angeboten wurden. Heute steuert Suzuki Deutschland vom hessischen Bensheim aus die bundesweiten Aktivitäten der drei Geschäftsbereiche Automobil, Motorrad und Marine. Als mittelfristiges Ziel gilt ein Pkw-Marktanteil von 1,5 Prozent, im Motorradbereich werden mittelfristig vier Prozent Marktanteil angestrebt. Im Bereich Marine will Suzuki seine Position als einer der führenden Hersteller von Außenbordmotoren in Deutschland weiter stärken. Suzuki steht für Begeisterung, Bodenständigkeit, Wertigkeit, Sportlichkeit und Teamgeist. Um diese Werte auf die Straße zu bringen, orientieren sich sämtliche Fahrzeugkonzepte an den täglichen Bedürfnissen der Kunden – basierend auf jahrzehntelanger Erfahrung und Leidenschaft für Innovation.

---

### Pressekontakt:

[presse-motorcycle@suzuki.de](mailto:presse-motorcycle@suzuki.de)

### SUZUKI DEUTSCHLAND GMBH

Suzuki-Allee 7  
64625 Bensheim  
[Impressum](#)

### Weitere Informationen unter:

Suzuki Motorrad: [motorrad.suzuki.de](http://motorrad.suzuki.de)

---

